



令和8年1月23日に行った乗員保護活動について～1月21日からの寒気の停滞による大雪について～

- 1月21日からの寒気の停滞により、近畿管内で大雪が観測され、高速道路・直轄国道において、通行止めを実施した。
- 国道8号においては、接触事故による車両滞留が発生したため、乗員保護支援を実施した。

■事象：事故による車両の滞留

(1/22 19:40頃発生)

■場所：国道8号

(福井県敦賀市赤崎チェーン脱着場～白崎チェーン脱着場)

■滞留台数：160台

■支援日時：令和8年1月23日（金）1:35～3:10

■支援内容：90人へ支援物資を配布

■TEC-FORCE隊員（乗員保護班）

〔乗員保護班/事務所派遣〕2名

〔乗員保護班/敦賀市側〕3名

〔乗員保護班/福井市側〕3名

○乗員からの声

- ・好意的な反応（「ご苦労様」「ありがとう」）
- ・「何があったのか」「あとどれくらいかかるのか」といった質問もあった。
- ・混乱は特になし。



乗員保護支援班出発式



乗員保護準備



乗員保護活動



※ TEC-FORCEのマークが新しくなりました。